

ぐんぐん



福山市立川口東小学校

第1学年 学年通信

2023年(R5年)

9月1日 NO. 27

2学期スタート！

長い夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。

2学期は、“やるべきことは最後までやりきる力”を育てていきたいと思えます。プリントや宿題等の直しを最後までやりきったり、係や当番活動に責任をもって取り組んだりできるよう指導していきます。また、授業中、考えたことを発表することや進んで自分の考えを書くことができるようにしていきます。そのため、学校では、自分から進んですることの大切さを話したり、頑張ったことをみんなで確認し合ったりして、意欲が高まるようにしていきたいと思えます。ご家庭でも声をかけ、できたことや頑張っていることは小さなことでもほめてあげてください。

また、2学期には、社会見学、音楽発表会などの行事を計画しています。これらの行事も、友達と力を合わせて取り組むことの大切さを学んだり、自分の目標に向かって力を伸ばそうと努力したりできるよい機会だと考えています。子どもたちが自分から力をつけていけるよう、2学期も様々な面でご協力をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、先日のPTA 清掃には、たくさんご参加いただきありがとうございました。

あさがおの種について

夏休みの宿題で出していた、あさがおの種ですが、まだ花が咲いたり、種がとれたりしている児童もいると思えますので、9月の末ごろに持ってくるよう声をかけたいと思えます。

月末まで、しっかりと収穫させてあげてください。

種の収穫が終わりましたら、植木鉢・受け皿・支柱・ペットボトル用じょうろは、洗って保管しておいてください。持ってくる日は、後日お知らせします。

熱中症対策をしましょう！

まだまだ暑い日が続きます。特に夏休み明けは、体が暑さに慣れていないため、熱中症の危険が高まります。次のことを参考に、ご家庭でも熱中症対策をよろしくお願いします。

☆ 睡眠環境を快適にする！

エアコンや扇風機を適度に使って睡眠環境を整え、寝ている間の熱中症を防ぐと同時に、日々ぐっすりと眠ることで翌日の熱中症予防につながります。

☆ 朝ごはんをしっかり食べて暑さに負けない体を作る！

バランスのよい食事をとり、丈夫な体をつくりましょう。体調管理をすることで、熱中症にかかりにくい体づくりにつながります。

☆ 水分をこまめにとる！

のどがかわいていなくても、こまめに水分をとることが大切です。普段より少し多めのお茶を持たせてあげてください。

筆箱の中身をそろえましょう！

- 鉛筆5本（Bか2B）
- 赤鉛筆1本
- 消しゴム
- ものさし（2つ折りではないもの）
- 名前ペン

- ※ 補充や名前の記入がしてあるか点検をして持って来させてください。
- ※ 鉛筆は必ず家で削ってから持って来させてください。
- ※ 新しく購入する場合は、華美でないものを用意してください。

〈今後の行事予定〉

☆9月13日(水) 社会見学
行き先 榑山市立動物園
府中市こどもの国ポムポム

☆10月28日(土) 音楽発表会

☆11月20日(月) 授業参観・懇談会
後日詳しい予定をお知らせします。

ねが
お願い

来週の図工の授業で粘土・粘土板を使用します。

9月8日(金)までに

持っていくよう声掛けお願いいたします。

